



#OrgulloBufalo EL CUARTO BLANCO DEL ARTISTA": UN ESPACIO PARA SANAR, CREAR Y DESCUBRIRSE A TRAVÉS DEL ARTE

17 de octubre de 2025 TecNM/Mexicali

Como parte del cierre del Maratón Literario en el Instituto Tecnológico de Mexicali, se llevó a cabo la conferencia "El Cuarto Blanco del Artista", impartida por la poeta y comunicóloga Arlenziu Tapia Sánchez.

Durante su intervención, Arlenziu compartió con estudiantes reflexiones sobre el poder del arte como medio de sanación y expresión personal. Invitó a los jóvenes a conectarse con su lado creativo, a perder el miedo y a atreverse a hacer lo que realmente aman.

A través de sus propias experiencias y obras, la poeta mostró cómo cualquier forma de arte puede ser una herramienta para el crecimiento personal, la exploración interior y el descubrimiento de talentos ocultos. También compartió con los asistentes algunos de sus poemas publicados, generando un momento íntimo y significativo para los presentes.